

## Bericht zur Jahreshauptversammlung vom 17.03.2023

Gemeindehaus in Süderlügum 19:30 Uhr

Anwesend waren 15 Mitglieder inkl. der Vorstand

Mit Grußworten eröffnet wurde die Versammlung vom 1. Vorsitzenden, er bat zugleich darum sich zu erheben und um eine Minute des Schweigens zu Ehren verstorbener Mitglieder.

Hier: Antimo Matano und Ingo Christiansen.

Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit wurde der Bericht zur Jahreshauptversammlung 2021 verlesen und genehmigt. Hierzu gab es soweit keine Fragen aus der Runde

An Neuaufnahmen konnte der Verein im Jahr 2022 verzeichnen. Daniel Johannsen, Casper, Taio und Jaws Ekong, Jens Peter Hölzer, Arne Jürgen und Bente Jürgensen, Finn König, Malte Lorenzen, Dirk Seidler, Pascal Völlger, Hans – Joachim Weiß, Aron und Tino Stahlkopf

Austritte waren nur die verstorbenen Antimo Matano und Ingo Christiansen

Es kam zur Verlesung der Jahresberichte der einzelnen Warte (liegen beim 1 Vorsitzenden und können dort eingesehen werden).

Nach einem kurzen Bericht über die anstandslose Kassenführung beantragte der Kassenprüfer die Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes , hier gab es keine Einwände und wurde einstimmig Genehmigt.

Der Kassenwart berichtete über die Probleme beim Kreisangelverband und das kein Beitrag hier angewiesen wurde, weil nicht klar ist was mit dem KAV weiterhin passiert.

Beim 1 Vorsitzenden sind wieder die Freischeine für die Humptruper Gewässer eingetroffen und können dort abgeholt werden.

Fester Termin für den Familientag ist der 23 Juli 2023 an Pauls Gewässer

Der Sport und Jugendwart wünscht sich mehr Beteiligung bei den Veranstaltungen.

Es wird angeregt die Schonzeiten für unsere Gewässer zu ändern, dies wird Thema sein bei der nächsten Vorstandssitzung.

Das Mitglied Gerit Christiansen wird mit seiner betreuten Jugendgruppe am Gewässer eine Schulung durchführen , der Vorstand wird informiert.

Arno o. kümmert sich weiterhin um die Internetseite.

Die Versammlung wurde um 21:15 Uhr beendet.